

Salud confirma “adelanto de varios meses” en obras del Centro Oncológico



MINISTRA DE SALUD, XIMENA AGUILERA, VISITÓ LAS OBRAS DEL CENTRO ONCOLÓGICO DOCTOR RAMSÉS AGUIRRE.

Con la presencia de la ministra de Salud se colocó una placa conmemorativa con el nombre del recinto.

Redacción
 La Estrella de Iquique

En una emotiva ceremonia se colocó una placa con el nombre del Centro Oncológico Dr. Ramsés Aguirre Montoya en la obra de construcción del recinto hospitalario, que está edificándose en el hospital de Iquique. Esta actividad la encabezó la ministra de Salud, Ximena Aguilera y el presidente de la Corporación Oncológica del Norte, Rafael Montes.

La directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, dijo que las obras del Centro Oncológico Dr. Ramsés Aguirre Montoya, cuyos trabajos iniciaron en enero del presente año, cuentan con un gran avance. Este proyecto tiene un plazo de ejecución de 36 meses.

“La verdad es que el Cen-

tro Oncológico tiene un tiempo de ejecución de 36 meses, nosotros partimos en enero, pero va con un adelanto de varios meses, (pero) no puedo dar una fecha (de término). En los proyectos puede pasar cualquier cosa en el camino. Son 36 meses de ejecución”, explicó Iturriaga.

La directoría del Servicio de Salud destacó que el proyecto incluye el equipamiento instalado, asimismo, confirmó que están trabajando en la búsqueda de personal para este recinto.

“Estamos buscando los especialistas que vamos a necesitar, o sino las estrategias para poder formar nuestros propios profesionales, porque requerimos radioterapeuta, oncólogos, enfermeros, tens, auxiliares, personal especializado”, explicó la directora.

Rafael Montes, presiden-

te de la Corporación Oncológica del Norte, realizó un homenaje a todos los que lucharon para que se hiciera realidad la construcción del Centro Oncológico. En ese punto recordó al doctor Ramsés Aguirre, y su familia, gestores importantes de este recinto que se materializará no más allá del 2027.

Además, Montes relevó el apoyo de las autoridades regionales de distintos gobiernos, como también de dirigentes sociales que han estado en la pelea para que los ciudadanos de Tarapacá pudieran contar con este recinto y no tener que viajar a otras regiones para ser tratados.

“Nosotros como Corporación Oncológica estamos felices y contentos, porque hemos logrado una lucha después de 21 años que emociona al llegar a esta parte, pero muy contentos



SE DESCUBRIÓ UNA PLACA CONMEMORATIVA.

y felices porque la construcción, por lo que uno ha visto, va súper avanzada. Va a ser la felicidad, porque los enfermos nuestros se van a poder atender aquí”, dijo Montes.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, también recordó al doctor Ramsés Aguirre, al que conoció en una de sus visitas a la región, aproximadamente hace unos 21 años, donde ya

estaba la idea del Centro Oncológico para Tarapacá. Pero también hizo un reconocimiento a las distintas autoridades que trabajaron para hacer realidad el centro.

“Las autoridades van pasando, pero van tomando esta antorcha, que en el fondo se pasa de mano en mano para cumplir los proyectos. Los parlamentarios, las autoridades de gobierno

que entregaron los terrenos o que han tenido distintas posibilidades para aportar”, acotó.

Desde Gobierno precisaron que la inversión del proyecto denominado “Habilitación y Mejoramiento de la Red Oncológica De Tarapacá” es de \$35 mil millones, el que incluye obras civiles, equipo, equipamiento, gastos administrativos y consultorías.

Este será el equipamiento que tendrá el recinto de salud especializado: 2 aceleradores lineales; TAC de simulación; Unidad de Medicina Nuclear; SPEC-CT; gabinetes de bioseguridad y castillo plomado en las unidades de central de mezcla y laboratorio caliente; y 20 sillones para la Unidad de Quimioterapia.

Explicaron que los aceleradores lineales y el SPEC-CT son equipos de última tecnología que ayudarán a aumentar la resoluntividad oncológica de la región de Tarapacá.